

Football/Championnat de première et deuxième divisions

Plus que dix jours avant une éventuelle reprise

S.A.M.
Libreville/Gabon

BRICE Mbika Ndjambou, président de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), a indiqué, hier, au cours de la rencontre qu'il a eue avec le nouveau ministre d'Etat chargé des Sports, Alain-Claude Bilie-By-Nze, dans une salle du Palais des sports, qu'il ne restait plus que dix jours pour faire reprendre ou pas le Championnat national. « Comme nous l'avons expliqué au ministre des Sports, les pouvoirs publics ont dix jours pour prendre une décision quant à la reprise des compétitions en D1 et D2. Au-delà du 20 mai, il sera difficile de faire rejouer ces championnats, en raison de la Coupe du monde », a affirmé M. Mbika Ndjambou. « Le championnat est à l'arrêt et nous avons fait des propositions concrètes au ministre.



Photo : F. M. MOMBO

Alain-Claude Bilie-By-Nze, nouveau ministre des Sports, veut étudier toutes les éventualités.

Nous ne pouvons plus, aujourd'hui, envisager l'organisation d'un championnat en respectant le calendrier initial et le budget prévu. Nous lui avons donc proposé de ne jouer que les sept journées qui restent dans le cadre de la phase aller et d'initier des play off avec quatre ou six équipes. Système qui serait organisé sur un maximum de cinq semaines et obligerait un réajustement des sommes dues, qui doivent être versées

aux clubs », a expliqué le président de la Linafp. « Il faut sauver la saison. Car, une année blanche en D1 et D2 implique aussi une année



Photo : F. M. MOMBO

Brice Mbika Ndjambou, président de la Linafp, veut une reprise rapide du Championnat.

blanche pour les autres divisions. Alors que ces dernières se sont correctement déroulées », a-t-il conclu. Tout cet argumentaire est

également celui de l'association des clubs de D1 et D2, qui participait à cette rencontre. Si la Linafp et les clubs ont

présenté le 20 mai comme une date butoir, le ministre d'Etat aux Sports Alain-Claude Bilie-By-Nze a, cependant, tenu à tempérer les ardeurs de ses interlocuteurs. Pas de précipitations sur ce dossier, études de toutes les solutions possibles semblent être actuellement sa ligne de conduite. « A ce stade, je ne peux vous donner de réponses. Je suis venu vous écouter. Mais, nous ferons tout pour trouver des solutions qui honorent le sport et l'Etat. Nous allons nous revoir une fois que le ministère aura étudié chaque éventualité, dès la semaine prochaine », a-t-il conclu.

2e tour des Éliminatoires de la Can U-20/Gabon-Côte d'Ivoire, demain
Les Panthéreaux aux prises avec les Éléphanteaux



Photo : Wilfried MBINAH/ L'Union

Les U-20 gabonais célèbrant un but lors du match contre le Togo.

S.A.M.
Libreville/Gabon

LES U-20 gabonais affrontent demain, au stade Menedan de Sibang, à 15 heures, les Éléphanteaux juniors dans le cadre du deuxième tour des Éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) U-20. Absents de la précédente édition, les Éléphanteaux veulent conquérir une place pour la phase finale qui aura lieu au Niger en 2019. Les protégés d'Anicet Yala restent sur une qualification acquise face aux Éperviers. Vainqueur (4-0) le 1er avril dernier lors de la manche aller des éliminatoires, le Gabon s'était ensuite incliné le 22 avril à Lomé (1-2). Pour préparer cette double confrontation contre les Panthéreaux, les jeunes Ivoiriens ont livré plusieurs matchs amicaux dont un contre le Burkina Faso, le 18 avril (4 buts à 1). Si le Gabon parvient à se défaire de la

Côte d'Ivoire, il affrontera le vainqueur de l'affiche Burkina Faso-Libye au mois de juillet prochain en vue du ticket final pour "Niger-2019". Hier, les Panthéreaux ont reçu la visite du nouveau ministre des Sports, Alain Claude Bilie-By-Nze. Ce dernier est allé s'enquérir de leur état d'esprit à deux jours du match contre la Côte-d'Ivoire. Il en a saisi l'opportunité pour leur rappeler l'importance de la rencontre de demain d'avoir à l'idée qu'ils défendent d'abord et avant tout les couleurs nationales. Étant désormais la seule équipe encore en compétition internationale, il leur a fait savoir que tout le pays aura les yeux rivés vers eux. C'est la raison pour laquelle, sans leur mettre une pression supplémentaire, il les a exhortés à faire un bon résultat à Libreville, sachant que le retour se déroulera loin de leur base, avec ce que cela comporte comme impondérables.



Banque des Etats de l'Afrique Centrale - Services Centraux
Commission ad hoc du marché

Sélection internationale ouverte n° 07/BEAC/CABGVR/SIO/CC/2018 pour le choix d'un cabinet spécialisé en charge de présélectionner des candidats au poste de Directeur Central à la Banque des Etats de l'Afrique Centrale (BEAC)

Dans le cadre de la procédure de nomination des Directeurs Centraux à la BEAC, le Gouvernement de la Banque des Etats de l'Afrique Centrale souhaite être assisté d'un cabinet de renommée internationale spécialisé dans le recrutement de cadres supérieurs appelés à exercer des hautes fonctions. A cet effet, il invite, par le présent avis de sélection, les prestataires remplissant les conditions requises, à présenter une soumission.

Le processus se déroulera conformément à la procédure de sélection internationale ouverte définie par le Code des marchés de la BEAC.

Les cabinets intéressés peuvent obtenir un complément d'information et consulter le dossier de sélection rédigé en français à l'adresse ci-dessous, entre 9 heures et 12 heures, les jours ouvrés.

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE
Services Centraux, 736 Avenue Monseigneur Vogt
Secrétariat Général, DOAAR-CGAM, 14ème étage, Porte 14.12
✉ : 1917 Yaoundé - CAMEROUN
☎ : (237) 222 23 40 30 ; (237) 222 23 40 60 Poste 5412 ou 5403
☎ : (237) 222 23 33 29
@ : cgam.scx@beac.int

Le dossier de sélection est exclusivement remis en version électronique en format PDF.

La participation à la présente mise en concurrence n'est conditionnée par aucun paiement. Les soumissions conformes au règlement particulier de la sélection devront être déposées, sous pli fermé en version papier exclusivement, à l'adresse indiquée ci-après, au plus tard le **jeudi 14 juin 2018 à 12 heures** (heure de Yaoundé).

BANQUE DES ETATS DE L'AFRIQUE CENTRALE
Services Centraux, 736 Avenue Monseigneur Vogt
Bureau d'Ordre, 15ème étage, porte 15.01
✉ : 1917 Yaoundé - CAMEROUN

Les offres reçues après le délai fixé seront rejetées.

Les plis seront ouverts, en deux phases, en présence des représentants des soumissionnaires dûment mandatés qui souhaitent assister aux séances d'ouverture.

Les dossiers administratifs et techniques seront ouverts le **jeudi 14 juin 2018 à 13 heures précises** et les propositions financières le **jeudi 28 juin 2018 à 11 heures précises**, aux Services Centraux de la BEAC à Yaoundé. ʘʘ

Yaoundé, le 27 AVR 2018

Le Président de la Commission ad hoc,